

Insolvenzverfahren ETM Engineering Technologie Marketing GmbH

Die Produktion bei ETM Engineering Technologie Marketing GmbH läuft ab Eröffnung des Verfahrens am 01.02.2022 in 07929 Saalburg/Ebersdorf uneingeschränkt fort.

Wir waren und sind verlässlicher Produzent unserer Kunden. Trotz schwieriger gesamtwirtschaftlicher Rahmenbedingungen (Materialpreiserhöhung, Energiekrise, Halbleiterkrise etc.) ist es gelungen, die Produktion stabil zu halten.

„Besonderer Dank gilt allen Mitarbeitern, die in dieser schwierigen Phase zur ETM GmbH stehen und tatkräftig zur Unternehmensstabilität beigetragen haben. Dies ist keine einfache Phase, die wir allerdings gemeinsam überstehen werden.“ äußerte sich der Geschäftsführer Ingo Wirth in seinem persönlichen Statement.

Das Unternehmen produziert auf höchstem technischen Niveau. Dieser Status und die Verlässlichkeit als Lieferant werden am Markt hoch geschätzt. Das Unternehmen ist aufgrund seines technischen Know-hows in der Lage, neue Produkte zu entwickeln. Dies wird insbesondere von allen Automobilbauern als Hauptkundenpotential geschätzt.

Der eingesetzte Insolvenzverwalter - Rechtsanwalt Rolf Rombach - ist optimistisch, dass der Geschäftsbetrieb erhalten bleibt. Auf Frage führt Herr Rechtsanwalt Rolf Rombach aus:

„Der Investorenprozess ist noch nicht abgeschlossen. Zurzeit gibt es zwei ernsthafte Übernahmeinteressenten, die zurzeit die umfangreich erstellten Geschäftsunterlagen überprüfen. Der Verkaufsprozess erfolgt in Absprache mit den Großkunden der ETM GmbH und wird noch einige Monate andauern. Dies ist bei einem Unternehmen dieser Größenordnung ein völlig normaler Vorgang.“





Ich rechne mit einer abschließenden Entscheidung der Investoren Ende September/Oktober 2022. Unsere Aufgabe wird es sein, bis dahin die Produktionsprozesse sauber zu führen. Insoweit habe ich großes Vertrauen in den Geschäftsführer - Herrn Ingo Wirth - sowie allen Mitarbeitern der ETM GmbH.“

Die Firma ETM GmbH hat auch in den letzten Wochen Neueinstellungen vorgenommen; auch dies spricht für das ausgerufene Ziel aller Beteiligten, den Standort zu erhalten.

Das Unternehmen feiert am 25.06.2022 sein traditionelles Sommer-Familien-Fest ungetrübt, weil man positiv in die Zukunft schauen kann.

Über Rombach – Rechtsanwälte | Insolvenzverwalter

ROMBACH Rechtsanwälte berät seit mehr als 30 Jahren Unternehmen in Krisensituationen. Egal ob Strategiekrise, Erfolgskrise oder Liquiditätskrise – die Kanzlei verfügt über ein breites und fundiertes Knowhow in allen gängigen Verfahren zur Bewältigung von Unternehmenskrisen. Hierzu zählen präventive Sanierungen (nach StARUG), Restrukturierungen (Insolvenzplan, Eigenverwaltung, Schutzschirmverfahren) sowie die klassische Insolvenzverwaltung. Im mitteldeutschen Raum setzen wir mit unserer Expertise und unseren durch Zahlen belegten Erfolgen Maßstäbe. Rechtsberatungen beispielsweise im Arbeitsrecht sowie für Insolvenzanfechtungen ergänzen unser Beratungsspektrum. Einschlägiges fachliches Knowhow besteht zudem in der Gläubigerberatung. Die Kanzlei ist für Insolvenzverwaltung durch den TÜV Rheinland als geprüfte Kanzlei für Insolvenzrecht, Zwangsverwaltung, Sanierung und Restrukturierung von Unternehmen gemäß ISO 9001:2015 sowie nach den Grundsätzen ordnungsgemäßer Insolvenzverwaltung (GOI) zertifiziert. Zusätzlich unterzieht sich die Kanzlei seit 2003 jährlich einer freiwilligen Analyse der Verfahrenskennzahlen der von ROMBACH Rechtsanwälte betreuten Insolvenzverfahren durch die Deloitte Wirtschaftsprüfungsgesellschaft. Von 2003 bis 2020 hat die Kanzlei 639 eröffnete Unternehmensinsolvenzverfahren bearbeitet, davon 47,3 Prozent mit einer Insolvenzmasse zwischen 25.000 und 250.000 Euro und 13,8 Prozent mit einer Insolvenzmasse über 250.000 Euro.

Pressekontakt

Rolf Rombach

T +49 (0)361 73065-0

E rombach@rombach-rechtsanwaelte.de